

あけましておめでとうございます

今年もよろしく願います。近況・抱負をインタビューしました。



去年の9月に、健太とキャッチボールをしていた時に、足がもつれて転倒。右頬を9針縫うケガをしてしまいました。コワモテの顔になったので、ヤクザとケンカしたことにしておきます。転ばずにキャ

富士岡中学校野球部父母会会長夫人(影の会長)として、大忙しです。健太の汚れて、汗臭くなった大きなユニフォームを濯うのが大変です。気を抜いたプレーには、ヤジ?を飛ばします。



なかなか就職先が決まらず、ヒヤヒヤしていましたが、関東自動車工業への就職が決まりました。社長?を目指して、社会人生活への第一歩を踏み出します。

去年の後半は、ケガで思い切り走ることが出来ませんでした。今年は、高校生活最後のシーズンです。インターハイの県大会決勝で走ることを目標に、全力で走り抜きたいと思います。



秋季駿東大会で優勝し、春の選抜野球県大会に出場することになりました。エースで4番ということで、責任は重大です。一試合でも多く勝ち上がることができるように頑張ります。チーム紹介、試合結果などが静岡新聞に出ますので、見てください。

畑仕事を休んで、健太の野球の応援に行っています。審判の判定にも文句が言えるほど、野球のルールにも詳しくなりました。下手な試合は、許しません!



去年の年賀状に書いた目標を達成できたのは、ボクだけでした。目標は、「昼寝8時間のお気楽生活の満喫」でした。

2007年 元旦

